

**祝 金賞受賞！南九州吹奏楽コンテスト！**



8月11日(木)沖縄県うるま市で開催された第12回南九州小編成吹奏楽コンテストにおいて、熊本県代表として出場した本校吹奏楽部が県大会に引き続き、金賞を受賞しました。

本番では、課題曲「輝ける夏の日へ」と自由曲「鹿踊りのはじまり」の2曲を演奏しました。生徒一人一人が気持ちを合わせ、力を出し切って充実した演奏をすることができました。

これから人に感動を伝えられるような吹奏楽を目指して、一生懸命頑張っていきたいと思えます。

これまで多くの皆さんに応援をいただき、本当にありがとうございました。



**全国高等学校総合文化祭ひろしま大会出場！**



7月30日(土)・31日(日)に行われた全国総文祭ひろしま大会の美術工芸部門に3年宮村君(美術部)、書道部門に3年高森さん(書道部)が熊本県代表として出場しました。

2人の作品は会場に展示され、参加した多くの人たちが鑑賞しました。大会期間中、2人は講演会や交流会に参加し、各都道府県代表の生徒と交流を深めたり、すぐれた作品に触れることで、大変刺激を受けたようです。この貴重な体験を今後の芸術活動に生かしていきましょう。



**生徒会執行部発足！**



6月21日(火)生徒会立合演説会と選挙が行われ、生徒会長に2年生の松井君、副会長に1年生の長井さんが選ばれました。他の生徒会役員も決定し、皆、意欲满满です。松井君が演説で述べていた「活気ある生徒会活動や元気な挨拶が通い合う学校」を目指して頑張ってください。

**1学期クラスマッチ**



7月21日(木)1学期クラスマッチを開催しました。今回は、晴天の炎天下でしたが、生徒たちは一生懸命に参加し、競技者も応援者もみんなで楽しんでいました。各会場で熱戦が繰り広げられ、チームやクラスの絆も深まりました。



**就職模擬面接練習会**



7月28日(木)3年生の就職希望者を対象に模擬面接会を実施しました。地元企業の経営者や採用担当の方を講師にお招きして、本番さながらの面接指導を行っていただきました。受験の心構えや入退室の仕方、マナーなどの指導に生徒たちも緊張した面持ちで臨んでいました。9月16日からの就職試験、しっかり頑張ってください。